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	Request For Quotations: RFP-0004

Name and address of organization: 
Branch office of "Family Health International" in Kyrgyz Republic (FHI 360), 25/1 Toktogul Str., 11th Floor, Bishkek, Kyrgyz Republic

Programme: Active Communities

Deadline for submission of quotations: 09:00, 17 August 2021

Purpose: Services of expert groups for conducting workshops and public discussions in the regions of Kyrgyzstan

Type of Contract: Service Agreement
______________________________________________
About company 

FHI 360 is a nonprofit human development organization dedicated to improving lives in lasting ways by advancing integrated, locally driven solutions. Our staff includes experts in health, education, nutrition, environment, economic development, civil society, gender, youth, research, technology, communication, and social marketing — creating a unique mix of capabilities to address today’s interrelated development challenges. FHI 360 serves more than 60 countries and all U.S

______________________________________________

Dear Service Providers:


You are kindly invited to submit your signed, dated and stamped offer for RFP-004: Services of expert groups for conducting workshops and public discussions in the regions of Kyrgyzstan (the detailed Scope of Work is attached as Annex 1) before 09:00, on 17 August 2021. 



Conditions to apply:
Quotations marked “RFP-004: Services of expert groups for conducting workshops and public discussions in the regions of Kyrgyzstan” should be submitted by email to the address: Procurement.kyrgyz@fhi360 

Clarification requests regarding the announced RFP-004 should be submitted in written by e-mail to the address: Procurement.kyrgyz@fhi360. FHI 360 will response to the received clarification requests in written to all bidders before 12:00, 13 August 2021.

Special Conditions:

Validity of quotation: 30 days from submission of quotation  

Language: quotations shall be in Russian and/ or in English

Currency of quotations: Offers submitted by vendors shall be in Kyrgyz som (KGS)

VAT or taxes: financial offer should include vat/taxes 

Method of payment: wire transfer

Quotations/ offers presentation requirements:
The quotation/offer shall contain the following:
· Price offer (Financial offer)
· Technical specifications
· Copy of company's or private entrepreneur’s registration certificate;





Quotations Evaluation Criteria:
Quotations will be valued based on the following criteria:
Technical offer: 50%
Financial offer: 50%.


The Financial offer may be submitted in any convenient form.





QUOTATION PROPOSAL FORM                


Dear FHI 360 Procuring Officer,

Having examined  “RFP-004: Services of expert groups for conducting workshops and public discussions in the regions of Kyrgyzstan” we kindly offer for your consideration our offer in accordance with the specified Scope of Work.





We confirm the validity period of 30 days for the prices listed in the price table. We undertake to execute our offer, subject to the changes arising from the negotiations.


We understand that you are not bound to accept any Quotation you may receive.

Date:

Signature: _______________________

Contact person submitting the commercial offer:

Name:

Position:

Seal:

	Full company name in Russian

	

	TIN
	

	Legal Address
	

	De facto address
	

	Bank requisitions
	

	Postal address 
	

	Head of company (name)
	

	Contact name
	

	Telephone number
	

	E-mail address
	



	Запрос Коммерческого Предложения: RFP-0004

Название и адрес организации:
Филиал «Фэмили Хэлс Интернэшнл.» в Кыргызской Республике (FHI 360), улица Токтогула 125/1, 11-этаж, Бишкек, Кыргызская Республика

Программа: Жигердуу жарандар

Крайний срок подачи предложений: 09:00, 17 августа 2021 года

Цель: Услуги экспертных групп для проведения семинаров и общественных обсуждений в регионах Кыргызстана 

Вид контракта: Договор на оказание услуг  
______________________________________________
О компании 

FHI 360 — это некоммерческая организация по человеческому развитию, целью которой является постоянное улучшение жизни людей путем разработки интегрированных локальных решений. В команду FHI 360 входят эксперты в области здравоохранения, образования, питания, окружающей среды, экономического развития, гражданского общества, гендера, молодежи, исследований, технологий, коммуникации и социального маркетинга что создает уникальное сочетание возможностей для решения сегодняшних взаимосвязанных задач для развития. FHI 360 работает в более 60 странах мира.
______________________________________________

Уважаемые поставщики:



Приглашаем Вас представить подписанное, датированное и заверенное печатью коммерческое предложение в ответ на запрос коммерческих предложений: «RFP-004: Услуги экспертных групп для проведения семинаров и общественных обсуждений в регионах Кыргызстана» (детальное Техническое задание в Приложении 1) крайний срок до 09:00, 17 августа 2021 года. 


Условия предоставления заявок: 
Коммерческое предложение с пометкой «RFP-004: Услуги экспертных групп для проведения семинаров и общественных обсуждений в регионах Кыргызстана» должно быть представлено в электронном виде по почте Procurement.kyrgyz@fhi360
Уточняющие вопросы касательно RFP-004 могут быть представлены в письменном электронном виде по почте: Procurement.kyrgyz@fhi360. FHI 360 предоставит ответ  на полученные уточняющие вопросы всем поставщикам до 12:00, 13 августа 2021 года.


Специальные условия:

Срок действия предложения: 30 дней с момента подачи коммерческого предложения

Язык: коммерческое предложение должно быть представлено на русском и/ или английском языках

Валюта коммерческого предложения: Предложения, представляемые поставщиками, должны быть в кыргызских сомах

НДС и налоги: финансовое предложение должно включать все налоги

Метод оплаты: банковский перевод

Требования к коммерческому предложению: Коммерческое предложение должно содержать следующее:
· Ценовое предложение, которое включает стоимость услуг, транспортные расходы экспертов в указанные регионы, суточные и проживание;
· Техническое предложение
· Копия свидетельства о регистрации юридического лица или индивидуального предпринимателя;

Критерии оценки коммерческого предложения 
Предложения будут оцениваться на основании следующих критериев: 
Техническое предложение: 50%
Финансовое предложение:  50%

Форма подачи Финансового предложения -свободная. 





Форма подачи 
КОММЕРЧЕСКОГО предложения

Уважаемый сотрудник закупочного отдела FHI 360,

Изучив запрос коммерческого предложения «RFP-004: Услуги экспертных групп для проведения семинаров и общественных обсуждений в регионах Кыргызстана», а также ознакомившись с Техническим Заданием, любезно предлагаем на рассмотрение наше коммерческое предложение в соответствии с указанным техническим заданием.

Мы подтверждаем срок действия 30 дней для цен, указанных коммерческом предложении. Мы обязуемся выполнить наше предложение, с учетом изменений, возникших в результате переговоров.
 
Ответ на запрос не влечет за собой каких-либо обязательств со стороны Заказчика.

Дата:

Подпись:_______________________

Лицо, предоставляющее коммерческое предложение:

ФИО:

Должность:


Печать:


	Полное название компании на русском языке
	

	ИНН
	

	Юридический адрес
	

	Фактический адрес 
	

	Банковские реквизиты
	

	Почтовый индекс
	

	Руководитель компании (ФИО)
	

	Контактное лицо 
	

	Номер телефона
	

	Электронный адрес
	









SIGNATURE/ ПОДПИСЬ: _______________________                             SEAL/ ПЕЧАТЬ
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